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Dibattito a Palazzo Vecchio sul dramma che sconvolge il Vietnam 

la città non è insensibile 
alla tragedia dei profughi 
A tarda sera il voto sull'odg presentato dalla giunta e sui documenti delle sin
gole forze politiche — La chiara pssizione del PCI - Interventi immediati 

Allarme 
per una 
macchia 
bianca 

in Arno 

Una macchia bianca, schiumosa, è stata avvistata, ieri 
in Arno all'altezza del ponte alla Vittoria. Sembra che la 
grossa macchia sia arrivata a Firenze tra sabato e dome
nica da qualche affluente a monte della città. 

Ieri, verso le 15 questa chiazza di forma allungata, larga 
minimo una decina di metri, aveva oltrepassato il ponte e 
si dirigeva verso le Cascine. Si presume che si tratti di deter
sivi scaricati in Arno o in un affluente, da qualche industria. 

I pescatori dell'ARCI-Pesca in un loro documento inviato 
alle competenti autorità comunali e regionali, oltre che all'uf
ficio di Igiene e Profilassi della provincia, chiedendo la sor
veglianza del Tiume in questo periodo affinché con l'avvici 
narsi delle ferie estive, sia evitato che i complessi industriali 
ripuliscano le loro vasche di decantazione scaricando tutto 
in Arno. 

Fermi da un anno i listini al dettaglio 

I macellai chiedono di adeguare 
i prezzi di vendita della carne 

Sui mercati all'ingrosso si registrano aumenti ogni set
timana - L'incremento più consistente nei tagli pregiati 

Dal comitato di solidarietà 

Respinta la posizione 
della Manetti e Roberts 
Incontro in Provincia - Chiesta la ripresa im
mediata delle trattative - Serie di incontri 

La posizione rigida della di
rezione della Manetti & Ro
berts è stata respinta da for
ze politiche, enti locali, orga
nizzazioni sindacali e sociali. 

E' questa la conclusione a 
cui è giunto il comitato per 
la difesa della Manetti & Ro
berts che si è riunita ieri po
meriggio nei locali di Palazzo 
Medici Riccardi a seguito del
la rottura delle trattative tra 
sindacati e direzione. 

La parte padronale, infatti. 
si è rifiutata di entrare nel 
merito del risanamento della 
azienda e ha mantenuto una 
posizione rigida sulle scelte 
unilaterali di licenziamenti e 
riduzione di personale. Il co

mitato ha giudicato ieri * un 
serio terreno di confronto » 
le proposte avanzate dalle or
ganizzazioni sindacali, respin
gendo quindi l'atteggiamento 
della direzione alla quale è 
stato chiesto il ritiro immedia
to dei licenziamenti e la ri
presa delle trattative per un 
esame complessivo della situa
zione. 

Il comitato ha inoltre invi
tato la giunta regionale a pro
seguire nel proprio interessa
mento per una positiva solu
zione della vertenza ed ha 
deciso di richiedere un incon
tro immediato con il Prefetto, 
incontri specifici saranno infi
ne organizzati a livello mini
steriale. 

Per le Associazioni Intercomunali 

A Figline i socialisti 
sono usciti dalla giunta 

La improvvisa protesta dopo l'approvazione della 
legge regionale - Volevano il Valdarno diviso in due 

Con un gesto improvviso e I dotto una 
unilaterale i socialisti han
no deciso di ritirare i loro 
due assessori al Comune di 
Figline e di passare all'op
posizione. La decisione è già 
stata comunicata al sindaco 
con una lettera della segre
teria del PSI, accompagnata 
dalle dimissioni dei due am
ministratori socialisti, l'as
sessore alla Sicurezza Socia
le Carlo Simoni o l'assesso
re ai Lavori Pubblici Gian
franco Dorè. 

I socialisti hanno affisso 
anche un manifesto murale 
nel quale spiegano i motivi 
della loro grave iniziativa. 

. Essi sono da ricercare nella 
approvazione da parte del 
Consiglio regionale della leg
ge che istituisce le associa
zioni intercomunali e che u-
nifica i 14 Comuni della val
lata superiore dell'Arno in 
un solo comprensorio. 

I socialisti figlinesi vole
vano invece che il Valdarno 
fosse scisso in due, una par
ie fiorentina, e una aretina, 
• per questo avevano con

vivace battaglia 
nei mesi scorsi. I Consigli 
comunali di tutta la valla
ta avevano però espresso un 
parere diverso confermando. 
alcuni all'unanimità altri a 
maggioranza. la zonizzazio
ne proposta dalla giunta re
gionale. 

Successivamente in Consi
glio regionale, il gruppo del 
PSI. dopo aver proposto un 
emendamento che tendeva a 
mantenere nel Valdarno due 
unità sanitarie locali, non 
aveva insistito su tale posi
zione votando a favore della 
legge. La questione sembrava 
quindi risolta. Invece dome
nica mattina il PSI figlinese 
ha annunciato l'uscita dalla 
giunta di sinistra, per soste
nere, dice il loro manifesto. 
la lotta contro il Valdarno 
unificato. 

Giovedì i socialisti spieghe
ranno meglio le ragioni del 
loro gesto in una conferenza 
stampa. Venerdì sera la gra
ve iniziativa del PSI sarà 
discussa dal Consiglio comu
nale di Figline. 

II prezzo all'ingrosso della 
carne aumenta continuamente 
di settimana in settimana; ri
spetto ad un anno fa l'incre
mento è stato del dieci per 
cento e solamente nei tagli 

pregiati del vitello. Dalle 
4.400 lire (compreso Iva) di 
allora siamo passati alle at
tuali 5.000-5.100 (sempre com
presi l'Iva). Al contrario i 
prezzi al dettaglio sono ri
masti fermi: l'ultimo listino 
affisso nelle macellerie porta 
la data del 10 agosto 1978. 

I margini di guadagno per 
le rivendite al dettaglio di 
carne si sono ridotti sensibil
mente. Da qualche mese non 
pochi macellai, per non esse
re costretti a vendere quasi 
a prezzo di costo sono andati 
« fuori listino » con il rischio 
di prendere anche una denun
cia. La situazione a questo 
punto, dicono i rappresentanti 
sindacali della categoria non è 
più sostenibile. I macellai 
chiedono immediatamente un 
adeguamento del prezzo di 
vendita al dettaglio della car
ne e la formulazione di un 
nuovo listino. 

Le gravi difficoltà che si 
hanno da tempo sul mercato 
delle carni e le ragioni che 
hanno spìnto a chiedere il ri
tocco dei prezzi, sono stati il
lustrati alla stampa dai diri
genti dello SPEM. il sindacato 
dei macellai aderente alla 
Con fesercenti. Il presidente 
provinciale. Renzo Doddoli. 
il presidente nazionale dello 
SPEM. Giancarlo Monzecchi e 
lo stesse segretario della 
Confesercenli Caciolli hanno 
sottolineato più volte che i 
macellai sono stanchi di espor
re listini-prezzi e di non po
terli in pratica rispettare. 

Per i macellai si è ripre
sentata la stessa situazione 
di un anno fa. Identica ma 
non inaspettata poiché con 
l'arrivo del caldo è aumen
tata la richiesta dei tagli ri
cavati dal quarto posteriore 
(braciole, bistecche, roast-
beaf) che è appunto la parte 
pregiata del vitello. E' per 
questo che il sindacato ma
cellai ha chiesto una convoca
zione urgente del comitato 
provinciale prezzi perché pro
ceda all'adeguamento del 
prezzo. 

Di quanto deve essere ri
toccato il listino? Quali sa
ranno i nuovi prezzi della 
carne? (I tagli pregiati co
stano attualmente 6.900-7200). 

I nuovi listini, a giudizio 
del sindacato Confersercenti, 
devono essere rivisti tenendo 
conto del giusto ed equo 
margine di guadagno dei ma
cellai, un guadagno che per
metta anche di far fronte ai 
crescenti costi di gestione dei 
negozi. 

Attraverso il consiglio co
munale la città ha manife
stato ieri la sua sensibilità 
per il dramma che decine di 
migliaia di profughi vietna
miti stanno vivendo in questi 
giorni, decimati, sulle barche 
alla deriva, dagli stenti e dal
le malattie, senza che alcuna 
nazione sia ancora in grado 
di offrire loro un concreto 
aiuto. 

Alla fine di una lunga di
scussione che ha occupato la 
intera seduta di ieri e pre
ceduta da una introduzione 
del sindaco Gabbuggiani, il 
vicesindaco Morales ha letto 
l'ordine del giorno proposto 
dalla giunta. Una posizione 
autonoma, ha tenuto a sotto
lineare, e non una sintesi di 
quelle già espresse in altri 
documenti 

Nel documento della giunta 
si afferma che accogliendo 
l'appello del presidente del
la repubblica Pertini devono 
essere assunte dal governo e 
dagli organismi internazio
nali tutte le iniziative idonee 
per la soluzione del dram
matico problema. L'ammini
strazione comunale, che fu 
parte attiva del movimento di 
solidarietà per il popolo viet
namita nella lotta di libera
zione per l'indipendenza na
zionale ha il dovere di assi
curare ogni forma concreta 
di possibile aiuto 

Il consiglio comunale — 
conclude 11 documento — im
pegna la giunta in collabora
zione con i gruppi consiliari, 
ad assicurare opportune ini
ziative di intesa con la Re
gione, i comuni capoluogo, le 
province toscane, l'ANCI, 
l'URPT, le organizzazioni 
sindacali, economiche e del 
volontariato per assicurare il 
contributo della città e della 
regione al fine di offrire ospi
talità e possibilità di lavoro 
ai profughi. 

Nel corso del dibattito si 
sono registrate convergenze 
tra le forze politiche nel giu
dizio sulla necessità e l'ur
genza di un intervento con
creto 

Per il partito comunista 
Michele Ventura e Stefano 
Bassi, insieme al sindaco 
Gabbuggiani, hanno sottoli
neato come una delle cause 
del dramma stia negli im
mensi problemi di assesta
mento e unificazione, di svi
luppo e di crescita econo
mica e civile conseguenti alla 
guerra e al decennale do
minio coloniale di cui il Viet
nam è stato vittima. 

Ricordare il conflitto che il 
Vietnam ha dovuto soppor
tare, le conseguenze di un 
disimpegno dell'occidente e 
degli USA che non hanno 
sostenuto come da accordi 
liberamente sottoscritti il 
processo di ricostruzione di 
questo paese non significa, 
hanno affermato gli esponen
ti comunisti, fuggire al con
fronto con la realtà. 

Solidarietà concreta e im
pegno a livello intemazio
nale sono per il capogruppo 
socialista Spini due obiettivi 
che Firenze deve contribuire 
a raggiungere, condivisi del 
resto dalle altre forze poli
tiche. Colzi (PSI) ha affer
mato che le conseguenze del
ia guerra non bastano da sole 
a spiegare questa situazione, 
mentre più di un esponente 
democristiano e di altre forze 
di minoranza si è abbando
nato alle solite a tirate » po
lemiche nei confronti dell'at
tuale governo vietnamita. 

Del problema si è interes
sato, rilasciando una di
chiarazione anche il presi
dente della giunta regionale 
Mario Leone, il quale ha di
chiarato la disponibilità del
la giunta per la risoluzione 
del grave problema. 

a Da parte nostra — ha 
detto Leone — non può es
serci che la riconferma de
gli ultimi impegni assunti. 
pubblicamente dalla Regione 
Toscana in varie occasioni ». 

Tra qualche 

giorno 

sarà 

approvato 

il calendario 

venatorio 
11 calendario venatorio per 

il '79'80 sarà portato alla 
approvazione della competen
te commissione consiliare gio
vedì prossimo. 

Se tutto filerà liscio il ca
lendario approderà poi in 
Consiglio regionale martedì 
3 luglio. E' quanto emerso 
nella consultazione che si è 
tenuta ieri a Palazzo Pancia 
tichi e alla quale hanno pre
so parte alcuni rappresentan
ti della commissione consilia
re agricoltura (ha brevemen
te introdotto Rino Fioravanti) 
esponenti della associazioni 
venatorie e assessori e Tun 
zionari delle amministrazioni 
provinciali. 

Sono stati raccolti pareri 
e osservazioni, proposte di 
emendamenti dei quali si ter
rà conto prima della definiti
va approvazione, come ha os 
servato lo stesso Fioravanti. 
Per tutti gli intervenuti la 
bozza presentata dalla giun
ta è una valida base di di
scussione. un calendario più 
restrittivo, rispetto a quello 
dello scorso anno. 

E' stato anche osservato lo 
sforzo compiuto per raggiun
gere un'unità di intenti con le 
altre regioni, specie quelle li
mitrofe. Le associazioni vena
torie (per l'UNAVI è interve
nuto il senatore Evaristo 
Sgherri) hanno formalizzato. 
per iscritto, le loro osserva
zioni. hanno insistito perché 
i tempi prospettati per il va
ro del calendario vengano ri
spettati così da rugare ap 
prensioni, sui quali si inne
stano poi le facili strumen
talizzazioni, presenti fra i cac
ciatori. 

Infine gli intervenuti (tra i 
quali Canestrelli a nome del
la Confcoltivatori) hanno ri
chiamato la necessità che da 
tutti venga un appello al ri
spetto della natura e della 
agricoltura. 

Con Dalla e De Gregori Firenze nel « grande circuito » 

A Savona erano in 15 mi
la; a Brescia 18 mila, a Ge
nova 23 mila, a Torino 36 
mila. Sono per la maggior 
parte giovani o giovanissimi. 
attratti dalla prospettiva di 
una « kermesse » che sembra 
irripetibile, dal calore di mi
gliaia di bocche e di corpi 
accovacciati sulle gradinate 
degli stadi; preoccupati ma 
non sconfitti dalla calca, dal 
caos che spesso è il risultato 
di questi meeting di massa. 

IAÌ canzoni le sanno a me
moria, basta una nota, un 
accenno di chitarra o piano
forte a scatenare estasi di 
gruppo, brividi sulla pelle, 
ad accendere migliaia di pie 
coli fuochi sugli spalti, co
me un segno per partecipare 
la propria voglia di vivere, 
parlare, amare, a chi sa tro
vare un fenomeno che forse 
non ha precedenti nel nostro 
Paese. Lucio Dalla (quello 
che la gente ricorda come 
autore di « 4 marzo 1943 » o 
« Gesù Bambino » come molti 
preferiscono) e Francesco 
De Gregori (poeta ammutolito 
per anni dal processo di cui 
è stato protagonista e vitti
ma nel '75 al Palalido di Mi
lano) approdano a Firenze 
ospiti di Radio Cento Fiori. 
della Casa del popolo 25 apri
le e dell'ARCI provinciale. 

Due mesi di lavoro, soste-
nuli quasi a tempo pieno da 
una decina di (>ersone hanno 
reso possibile quello che per 
Firenze, fino a poco tempo 
fa. poteva sembrare un mi 
racolo: organizzare un con
certo in grande stile in una 
piazza da anni tagliata fuori 
dal « giro » dei gruppi più 
qualificati e « sulla cresta 
dell'onda ». 

E cosi è stato fatto il pos
sibile e l'impossibile perché 
sabato prossimo al Campo di 
Marte tutto fili liscio. I sei
mila manifesti affissi in tutta 
la Toscana, l'impegno degli 
organizzatori e di molte « Re
ti libere » toscane, un'attenta 
opera di propaganda e pre
parazione hanno già in gran 
parte preparato il terreno. 
L'organizzazione ha già con
solidato, a una settimana del
l'appuntamento, i suoi cardi
ni. Tutto è calcolato al cre-
nometro. Venerdì i due pro
tagonisti, reduci dalla serata 
di Bologna, arriveranno in 
città per sobbarcarsi una fa
ticosa giornata di impegni 
•* giornalisti ». 

Come si prepara 
un appuntamento 
di 30mila giovani 

La malattia del meeting di massa è già scop
piata a Savona, Brescia, Genova, Torino - L'am
bizione degli organizzatori è di fare della città 
un «crocicchio» per i maggiori concerti 

Lucio Dalla 

Intanto tecnici e volontari 
scaricheranno i sette « Tir » 
carichi di materiale per alle
stire. proprio nel centro del
lo stadio, il palco, montare e 
mettere a punto i complessi 
impianti di amplificazione e 
illuminazione. Entrambi sa
ranno co.sì potenti da per 
mettere a tutto il pubblico. 
in qualsiasi parte dello sta
dio di poter seguire perfetta 
mente lo spettacolo preparato 
da Dalla. De Gregori e degli 
undici musicisti del comples
so. compreso Ron. l'arrangia
tore che si esibirà in qualche 
pezzo. 

I cancelli dello stadio apri
ranno alle 18. Il ìKisto è uni
co (2500 lire, prevendita alla 
libreria Rinascita, alPARCI 
provinciale, alla Casa del 

Pojwlo XV Aprile e a Radio 
Cento Fiori e allo stadio nel
la giornata di sabato). 

Il • palco sarà rivolto nella 
direzione della Maratone e 
delle curve, ma gli sbarra
menti tra i vari ordini di po
sti saranno aperti per per 
mettere al pubblico di pas
sare e sistemarsi dove pre
ferisce. 40 mila watt di am
plificazione garantiscono del 
la orecchiabilità » dei pezzi 
e altrettanto i potenti riflet
tori della visibilità. Non sa
rà invece possibile deborrare 
sul tappeto erboso: tra fili. 
collegamenti, cavi elettrici il 
palco e le immediate vicinan
ze di trasformano in una ve
ra e propria centrale elet
trica. 

Solo gli addetti ai lavori. 

i tecnici assicurati, ixi.ssono 
avvicinarsi: anche il servizio 
d'ordine (600 persone distri
buite in quattro squadre) non 
ixitrà avvicinarsi per le 
stesse ragioni si sicurezza 
che valgono per il pubblico. 
Si entrerà dalla parte delle 
due curve e chi non avrà 
ancora acquistato il bigliet
to potrà procurarselo alle ri
vendite dello stadio, ben 34 
e tutte aperte. 

Pistoia, Lucca. Arezzo so 
no le province che hanno già 
prenotato un notevole nume
ro di biglietti. Antiverranno 
pullman un po' da tutta la 
regione, uno addirittura da 
Torino, di giovani che non 
hanno potuto assistere al con
certo nel capoluogo piemon
tese e vogliano abbinare l'ap 
puntamento nutricale ad un 
giro turistico domenicale del
la città. 

Ci sarà un servizio sanita
rio. con tanto di infermeria 
e quello di ristoro: insomma 
un vero concerto festa che 
solo una accurata organizza
zione può realizzare. Firen 
ze nel grande circuito dei 
concerti? Questa la speranza 
e la volontà degli organizza 
tori, che hanno già nel car 
net un fine luglio con « T 
Carnasciali * (la PFM. il 
gruppo AREA e Mauro Pa
gani fusi insieme), un fine 
settembre con Venditti. aspet
tando i gruppi e le vedettes 
straniere, da troppo tempo 
ormai assenti dalla piazza 
italiana. 

Fare di Firenze un « cro
cicchio » obbligato per le lo
ro tappe è l'ambizione, non 
troppo segreta, che questo 
« maxi-concerto » tutto italia
no dovrebbe contribuire a 
realizzare. La volontà c"è. se 
mai scarseggiano le struttu
re. soprattutto per i mesi in 
vernali. 

Ma si comincia bene, con 
gente qualificata, che ha fat
to una scelta precisa affidan
dosi a canali nuovi per pro
porre musica nuova e « sen
tita ». Quanto ci guadagnano 
sopra- Il prezzo contenuto del 
biglietto, inferiore agli stes
si limiti del contratto pattui
to, parla da solo. Detratte 
le spese, pesanti sia per la 
compagnia che per gli orga
nizzatori, il resto verrà divi
so a metà. Come fanno 1 
marinai. 

S. C. 

Era esposto a Forte Belvedere nella mostra « Visualità del Maggio » 

Rubano un bozzetto di Renato Guttuso 
Si tratta della «Comare» disegnata dall'artista nel 1959 per un'opera di Prokofieff - Il valore di circa un milione era assicurato 

Mentre Renato Guttuso 
sabato scorso, inaugurava 
la mostra per i 70 anni di 
Manzù, da Forte Belvedere 
dove è allestita la mostra 
sulla visualità del Maggio 
rubavano un suo bozzetto 
a china. 

Si t ra t ta di « La Coma
re » disegnato dall 'artista 
nel 1950 fri occasione della 
tredicesima edizione del 
Maggio Musicale Fiorenti
no per l'opera Chout di 
Prokofief. Il bozzetto, che 
secondo gli esperti ha un 
valore che si aggira sulle 
900 mila lire, era esposto 
al terzo piano della palaz
zina di Forte Belvedere. 

Come tut te le opere — 
afferma un comunicato de
gli organizzatori della mo
stra — era custodito e sor
vegliato anche se in posi
zione favorevole per un fur
to. La denuncia della scom

parsa di « La Comare » è 
s ta ta fatta sabato scorso 
alla stazione dei carabinieri 
che ha sede in Palazzo Pitti 
dopo il sopralluogo del ca
poservizio della mostra . 
Sembra che di questa ope
ra non esistano fotografie, 
in quanto non sarebbe sta
ta messa nel catalogo della 
mostra. 

Più che di un valore mo
netario « La Comare » ha 
un'importanza storica. Se
condo gli inquirenti il la
dro dovrebbe essere ricer
cato tra i numerosi visita
tori che in questi giorni af
follano le sale di Forte Bel
vedere non è escluso che 
« La Comare » sia s ta to sot
t ra t to durante le ore di vi
sita approfittando di un 
momento di distrazione de
gli addetti alla vigilanza. 
Le indagini per tanto si ri
levano alquanto difficol
tose. , 

Il Comune compra i capannoni 
e la villa di una ex fornace 

CASTELFIORENTINO — Le 
formalità sono quasi tutte 
compiute. Il Comune ha già 
firmato il contratto per lo 
acquisto delle aree e dei ca
pannoni che fino ad un anno 
o due fa erano la sede del
la fornace «Balli e Fiora
vanti »; da qualche settima
na, il Consiglio Comunale ha 
deliberato di comperare an
che la palazzina degli uffici 
e la villa annessa, ed entro 
giugno sarà siglato il con
tratto: la Regione ha conces
so un finanziamento di tre
centotrenta milioni. 

La ex-fornace sta passando 
definitivamente nelle mani 
del Comune. E' uno spazio 
molto vasto: cinque ettari e 
mezzo, di cui uno e mezzo 

coperto con capannoni; due- i Quartiere, con le organizza 
mila quattrocento metri cubi I zioni sociali e politiche. Ve
gli uffici, duemila metri cubi j diamo alcune idee: centro 
la villa. Il costo complessivo j operativo per i servizi esterni 
è di settecentoventi milioni. : del Comune, sede del consor

zio socio-sanitario, centro so-Posta in un punto centrale 
di Castelfiorentino. l'ampia 
superficie offre tante possi
bilità. Le idee per utilizzarla 
diventano sempre più nume
rose. L'Ente locale si trova 
ad avere una area che può 
ospitare molti servizi sociali. 

Il sindaco, Giovanni Fre-
diani, ne parla con soddisfa
zione: « Per adesso, facciamo 
soltanto delle ipotesi. Le de
cisioni definitive sull'utilizza
zione le prenderemo soltanto 
dopo averne discusso appro
fonditamente con tutta la 
popolazione, con i Consigli di 

ciale, alcuni uffici direziona
li, attrezzature sportive e 
culturali, come palestre, una 
sala per proiezioni cinemato
grafiche e teatrali (c*è il for
no della fornace), di 80 me
tri per 22, che si presta 
benissimo a questi usi), una 
piccola piscina per la riabi
litazione degli arti (dato che 
un'altra, più grande, sarà co
struita presso la sede della 
scuola media superiore). Po
tremmo anche realizzare al
cuni miniappartamenti per 
anziani e giovani coppie». 

A Empoli un dibattito con Mussi 

Inizia la intensa stagione 
dei « festival dell' Unità » 

Le iniziative alle feste di S. Frediano, La Gora, Fontanella, Novoli 

Dopo le tornate elettorali [ ciclisu'ca su strada per dilet-
del 3-4 e 10 giugno scorsi. 
che hanno visto tutti i com
pagni. impegnati in un lun
go tour de force elettorale. 
il partito nel suo insieme è 
nuovamente mobilitato a fon
do oltre die nell'analisi del 
voto, nella realizzazione delle 
feste dell'Unità che. anche 
quest'anno, nascono numero
se in tutti i centri abitati, dai 
quartieri cittadini alle picco
le frazioni di provincia. 

Diamo di seguito i program
mi delle feste in corso nella 
provincia. Alle 21. alla festa 
organizzata dal comitato* di 
zona di « Empoli ». si terrà 
un dibattito su < Famiglia, 
stato, società > al quale par
teciperà il compagno Fabio 
Mussi condirettore dì Rinasci
ta e membro del Comitato 
Centrale del partito. Sempre 
oggi alle 15 a Empoli corsa 

tanti e. alle 21. oltre ad un 
concerto di Veronique Chalot 
(canti e danze delll'Occitania 
e della Britannia). la proiezio-

cali all'aperto della Fontanel
la ». nel Lungarno del Tem
pio. Il primo si terrà alle 17.30 
su « Trasporti e crisi energe
tica ». al quale parteciperan 

ne del film «Le avventure ! no il professor Piero Dolara 
di Pinocchio» e la prosecu 
zione del torneo di pallaca
nestro. 

Alla festa di «S. Fredia
no-S. Spirito», alle 19 in 
piazza Tasso gimkana moto
ciclistica e, alle 21.20 spet
tacolo teatrale del Teatro Idea 
Popolare « Parapapa ». e. 
sempre alle 21.30 iti piazza 
S. Spirito proiezione del film 
« Prendi i soldi e scappa ». 
Alla festa organizzata dai 
compagni della cellula « U. 
Calonaci » in località « La Go
ra - via Volterrana», per og
gi alle 21 gara podistica. 

Due interessanti dibattiti 
sono in programma per oggi 
alla festa organizzata nei lo-

dell'Università di Firenze e 
Orazio Nobile della federazio 
ne; il secondo che si terrà 
alle 21 ha per tema «La fa
scia dell'Arno » e vi prende
ranno parte l'assessore comu 
naie Davis Ottati e Odoardo 
Reali della federazione. 

Alla festa della sezione di 
* Novoli » questa sera, alle 
21, concerto di « Revival ro
ck armi 60/70 » con il com
plesso Blues Market. 

Importante appuntamento 
cinematografico alle 21,30, al
la festa organizzata dai com
pagni della sezione «C. Bor-
rani » dì «Grassina»: sarà 
proiettato il film « Novecen
to» (prima parte). 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE NOTTURNE 

Piazza San Giovanni 20, 
via Ginori 50; via della Sca
la 49; piazza Dalmazia 24; 
G. P. Orsini 27; via Di Brez
zi 282; intemo stazione S. AI. 
Novella; via Stamina 41: 
piazza Isolotto 5 ; viale Cala
fatimi 6; Borgognissanti 40; 
piazza delle Cure 2; via Se
nese 206; via G.P. Orsini 107: 
viale Guidoni 89; via Cal
zaiuoli 7. 
DOPO IL VOTO 
NELLE SEZIONI 

Questa sera alle 21. è pre
vista una assemblea della -se
zione « Le Panche » con la 
partecipazione del compagno 
Vannino Chiti per fare il pun
to sulla situazione dopo :1 
voto. 

Sullo stesso argomento as
semblee si terranno domani, 
alle 21 a Set tignano (Quer-
cioli); alle 17,30 la cellula 
bancari (Cubbattoli) e alle 
21 a Ferrane (Cappelletto) 
per venerdì alle 21 alla se
zione Fanciullacci di Monti
celli (Valori) e a Serpiolle 
(Cubattoli). 
DICHIARAZIONI 
REDDITO PENSIONATI 

Riguardo alla proroga con
cessa ai pensionati per la 
presentazione della dichiara
zione dei redditi. la sede 
INPS di Firenze, informa che 
l'orario per la consegna dei 
moduli 101 e per il rilascio 
dei duplicati e delle rettifi
che viene modificato da gio
vedì. • 

A tale data gli sportelli sa-

i ranno aperti dalle 8 alle 12. 
1 si informa altresì che ai pen

sionati che hanno ricevulo 
il mod. 201 non verranno ri
lasciate successive certifica
zioni fiscali per cui è muti-

i le che i medesimi si preseo-
I tino agli sportelli di viale 
j Belfiore. 

PRENOTAZIONI 
LEZIONI 

i Per prenotare le lezioni pro
grammate dalla sezione di-

; dattica degli Uffizi per le 
i scuole medie inferiori e su-
i periori gli insegnanti interes 

sati possono rivolgersi da og
gi al 15 di ottobre al numero 
telefonico 284.272 di tutti : 
giorni dalle 9 alle 12. 
MODIFICHE 
AL TRAFFICO 

Da oggi via 25 Apri.e al 
Pian del Mugnone rimarra 
chiusa al traffico per lavori 
stradali della durata di dieci 
giorni; il servizio ATAF della 
linea 7 si svolgerà sul tratto: 
Fiesole-Baccano-Quattro Stra
de - Olmo - Querciola - Cal
dine - Pian di Mugnone e vi
ceversa. 

Da questa mattina anche il 
transito per via della Colon
na sarà interrotto e le linee 
ATAF 6 e 34 subiranno mo
difiche. 
POLIZIA FEMMINILE 

Sulla Gazzetta Ufficiale è 
stato pubblicato un bando di 
concorso a tre posti di ispet
trice di polizia in prova, ri
servato alle cittadine italia
ne in possesso di diploma di 
laurea. 

Le interessate potranno 
] presentare domanda di par-
; tecipazione al ministero del 
j l'Interno e alla Prefettura 
' della Provincia ove hanno la 
' residenza entro il 14 luglio 
I 1979. 
j Per ogni chiarimento rivol-
! gersi presso la Prefettura 
! della Provincia di residenza. 
i CORSI SERALI 

AL • GENOVESI » 
Seno aperte le iscrizioni per 

l'anno scolastico *79-'80 al cor
so serale statale per il con
seguimento del diploma, di 
ragioniere. 

I corsi che si terranno pres
so l'Istituto Tecnico Commer
ciale statale « A. Genovesi ••> 
è gratuito e specificamente r: 
servato ai lavoratori occupa 
ti o disoccupati. 

Le lezioni avranno un ora 
rio serale dalle 19 alle 23 cir
ca e partiranno dal 20 settem 
bre prossimo. 

Per ulteriori informazioni 
e per iscrizioni rivolgersi 
presso la segreteria dell'Isti 
tuto in via del Ghirlan
daio 52. 

Il compagno Egisto Fata 
rella insieme ai figli Riccar
do e Stefano, annuncia la 
morte, dopo lunga sofferei 
za, della moglie 

ELETTRA 
Avvenuta a Roma il 20 giu
gno 1979. 

Firenze, 28 giugno 19711 


